

西山から

さあ、2学期のスタートです！

子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。夏休み中は、家族との時間を大切にしたり、勉強や運動を頑張ったりと、有意義な時間を過ごすことができたでしょうか。

さて、今日から2学期です。気持ちを切り替え、充実した学校生活を送ってほしいと思います。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大は歯止めがかからず、厳しい状況にあります。学校でも、名古屋市教育委員会の指導に従い、様々な感染対策に取り組んでいきますが、ご家庭でもお子様の健康管理には十分ご留意いただきますよう、ご協力よろしくお願いたします。

さて、本日行われました始業式では、代表の子どもたちが1学期に頑張ったことと、2学期に頑張りたいことを、全校テレビ放送にて話しました。

その時の言葉を下に紹介します。(※原文の平仮名は漢字に直してあります。)

1学期に頑張ったことは、会社活動です。毎日、クラスの人にリクエストをもらって、その生き物を図鑑やインターネットで調べて、1枚の紙にまとめます。今、40ページくらい作りました。これからもたくさん生き物を調べたいです。

2学期に頑張りたいことは、たくさんの本を読むことです。特に、物語の本が好きです。これからは、歴史の本にも挑戦していきたいと思っています。(3年生代表)

私は、1学期にあさがおの観察を頑張りました。あさがおの芽が大きく元気に育ってきたのがうれしかったです。あと、1学期に友達がたくさんできてうれしかったです。勉強では、音楽を頑張りました。

2学期に頑張りたいことは、漢字と片仮名の勉強です。それと、1学期よりももっともっと友達をつくりたいです。(1年生代表)

私が1学期に頑張ったことは、運動会の大なわです。初めの練習では、一斉跳びが全然うまくいかず、困っていました。みんながきれいに10回連続で跳ぶためには、回し手も大事だけれど、一番は、みんなで協力してやることだと思いました。なので、みんなで掛け声を掛けたり、作戦を考えたりしました。そうしたら、練習で一斉跳びが10回連続でできました。本番では、10回連続はできなかったけれど、リレーでは優勝できたので、今まで頑張った甲斐があったなと思いました。

2学期に頑張りたいことは、展覧会です。絵が苦手なので、たくさんの工夫を取り入れて、すてきな作品をつくりたいです。(5年生代表)



2学期の主な行事

9月 1日(水) 始業式 2日(木) 給食開始 4時間授業(9月10日まで) 18日(土) 土曜参観日 中止 24日(金) 振替休日 通常授業日 弁当持参	11月16日(火)～19日(金) 教育相談 24日(水) 学区清掃 12月 2日(木)～4日(土) 展覧会(4日は保護者鑑賞日) 6日(月) 振替休日 15日(水)～17日(金) 芸術鑑賞会 22日(水) 給食終了 23日(木) 終業式
10月 4日(月)～8日(金) 個人懇談 20日(水) 就学時健診 22日(金) 通知表渡し(全学年) 26日(火)・27日(水) 6年修学旅行 28日(木) 6年家庭学習日	※ 新型コロナウイルス感染症の拡大状況によつては、今後も予定が変更になる場合があります。その際は、学校だよりや学年だよりを通じてお知らせいたします。

お知らせ

【9月10日(金)までの授業について】

名古屋市教育委員会より指示があり、名古屋市立の学校においては、9月2日(木)～10日(金)までの間は、4時間授業に短縮し、給食実施後に下校いたします。下校時刻は月曜日が13時45分頃、火～金曜日が13時30分頃の予定です。

下校後に、お子様が自宅等で過ごすことが困難な場合については、通常時の下校時刻まで教室等で過ごすことができるようにします。その場合は、保護者の方のお迎えをお願いいたします。なお、給食後に下校する児童と、給食後も教室等で過ごす児童とを把握するため、本日、お子様に「下校調査」をお渡ししましたので、毎朝、必要事項を記入して、担任に提出させてください。

【土曜参観日の中止について】

現在、緊急事態宣言が発令されており、9月18日(土)までに大きく収束することは見込めない状況にあります。そのため、9月18日(土)に予定しておりました土曜参観日は中止とさせていただきます。それに伴い、9月18日(土)は休業日とし、振替休日の予定だった9月24日(金)は通常通り授業を行います。ただし、9月24日(金)の給食提供については、既に実施計画変更の締め切り日を過ぎており、追加提供することができません。保護者の皆様には大変お手数をお掛けして申し訳ありませんが、9月24日(金)については、全学年、弁当の準備をよろしくお願いいたします。

【タブレット端末の持ち帰りについて】

一人一台配付されている学習用タブレット端末を、家庭でも活用することができるように、ご家庭で動作確認を行っていただきたいと思っております。そのため、9月2日(木)に全校一斉で持ち帰ります。持ち帰ったタブレット端末は、「学習者用タブレット端末の使用に関する同意書」とともに9月6日(月)に再度、学校に持たせてください。

なお、Wi-Fi環境がなく、インターネット接続することができなかつたご家庭には、市が購入したモバイルルーターを無償で貸与いたします。その場合は、「モバイルルーターの使用に関する同意書」も合わせてご提出ください。

詳細は、本日配付したおたよりにてご確認ください。



【欠席する際の連絡帳の受け渡しについて】

今後、欠席連絡は「あいあいシステム」という方法で行っていきます。詳しくは本日配付したおたよりにてご確認ください。欠席した際の配付物は、次にお子様が登校した日にお渡しします。ただし、欠席が長びいたり、大切な配付物があったりする場合は、保護者の方に校門まで取りに来ていただく場合がありますので、ご協力をお願いいたします。